

Erster Toyota Mirai ausgeliefert

Toyota hat das erste Exemplar des neuen Brennstoffzellenfahrzeugs Mirai in einer feierlichen Zeremonie an seinen neuen Besitzer übergeben. Toyota-Präsident Akio Toyoda überreichte den symbolischen Schlüssel für die Limousine an den japanischen Premierminister Shinzo Abe, der das Fahrzeug stellvertretend für die Regierung in Empfang nahm.

Der Mirai wird als erstes Serienfahrzeug mit Brennstoffzellenantrieb seit Mitte Dezember in Japan angeboten. Innerhalb der ersten vier Wochen sind bereits rund 1500 Bestellungen eingegangen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Erster Toyota Mirai ist ausgeliefert. Toyota-Präsident Akio Toyoda (rechts) überreichte den symbolischen Schlüssel für die Limousine an den japanischen Premierminister Shinzo Abe.



Japanischen Premierminister Shinzo Abe im Toyota Mirai.



Erster Toyota Mirai ist ausgeliefert.
